
奈良県立大和広陵高等学校  

令和４年度 第３回学校運営協議会（コミュニティー・スクール）議事録 

 

欠席：中谷 亮一（三宅町教育委員会）（敬称略） 

 

１ 日  時  令和５年３月２日（木）  １４時～1５時 10分  出席 12名 

２ 場  所  奈良県立大和広陵高等学校  ４Ｆ大会議室 

 

３ 内  容 

（1） 開会あいさつ（平田明利会長より） 

本協議会は地域と学校との教育課題の共有が目的 

今日は今年度の集約、来年度以降の課題を共有したい 

 

(２) 自己紹介 

  

(３) 本校の近況について（教頭より） 

 １月に修学旅行・スキー実習、2月にマラソン大会、3月に卒業式を無事終えることができた。 

 今後、一般入試を控えている。 

     

(４) 第２回協議会概要について（教頭より） 

 地域との関わり方について 

生徒数減少を改善するための方策 など 

 

(５) 議案   

① 令和５年度の学校と地域との交流について計画案 

        広陵町小学校スポーツテスト補助について 

  （広陵町 濱田様）今年度から再開する。小学校からは好評だったので再開は嬉しい。 

  今後も継続をお願いしたい。 

  今年度は１月に出前授業「生涯学習セミナー」を実施。来年度も実施したい。 

大学は変更する可能性もある？（令和 4年度は畿央大学） 

（教頭）こども園訪問について 日程等の調整はどうすればよいか。 

（濱田様）担当部署のこども課にて対応します。 

 

 河合町立こども園体育指導について 

（河合町 中山様）担当は子育て支援課。こども園に来園するかたちでお願いしたい。 

 

 秋の交通安全教室について 

  （香芝警察署 尾崎様）自転車の交通ルールの改正など、高校生向けの内容で今後も継続した

い。 

 

 

 



 

地域との連携について 

 （的場地区 米井様）地域の清掃活動について。１回目は 5月中旬。 

  5月は若い年代の人も参加するので、その時に参加してもらえればと思っている。 

 （教頭）5月は行事的に難しいかも？詳細は年度内に打ち合わせをしたい。 

 

 保護者への周知について 

  （教頭）中村さんに、これらの行事等はご存じですか？ 

  （中村様）あまり知らないです。 

  （教頭）あまり保護者には周知されていない実情がある。またお子様から聞いてほしい。 

                      学校も今後発進していく。 

 

② 学校の評価について 

 （校長）資料は学校の HPに掲載予定。修正などあれば。 

 （教頭）学校は年々良くなっている。自治体でも PR をしてもらえれば嬉しいし、中学校への情報提供もして

いただけるとありがたい。 

 （平田会長）（資料を見て）具体的な施策が多く、好印象。今後も近隣団体と連携し、目標の達成に邁進し

てほしい。我々も後押しを頑張っていきたいと思う。 

 （校長）地域との協働について、今年度は積極的に取り組めたと思う。今後、地域の行事に本校が関わった

り、広報を利用してより地域住民への周知を広げたり、さまざまなアイデアを実現させていきたい。 

 

 

③ 地域学校協働作業推進委員について 

 

 

④ その他 

 学校の警備・不審者対応について（香芝警察 尾崎様） 

  ・刺股や防犯カメラなどの装備の点検について 

  ・「サポート詐欺」が発生している 

 

(６) その他（連絡） 

来年度の委員について 

  異動等で引き継ぎがある場合は学校に連絡を 

 

来年度の会議について 

  第 1回を早い時期に行いたい（６月頃？）、４月ごろに委嘱の予定 

   

 

(7) 閉会あいさつ（学校長より） 


